

MINISTRO VEGA INFORMÓ SOBRE ACCIONES PARA ATENDER AL SECTOR ELÉCTRICO

El ministro de Economía y Finanzas, Juan Carlos Vega, compareció esta tarde ante la Comisión de Fiscalización y Control Político de la Asamblea Nacional con el propósito de informar las acciones implementadas, desde su cartera de Estado, para atender la situación eléctrica del país.

Indicó que se han asegurado y priorizado recursos desde el Presupuesto General del Estado para fortalecer al sector eléctrico y que ha existido una coordinación permanente con las instituciones relacionadas.

Destacó que hay un apalancamiento, desde el gobierno central, para garantizar el continuo funcionamiento de las empresas eléctricas públicas. Es así que, en el proceso de aprobación de las proformas presupuestarias de estas entidades, existió un trabajo coordinado con el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) para viabilizar mayores espacios de ejecución de recursos. Esto se evidencia en el incremento del presupuesto de la Corporación Nacional de Electricidad (CNEL) de USD 1 353 millones, que había ejecutado en 2023, USD 2 225 millones, para este año; y de la Corporación Eléctrica del Ecuador (Celec) de USD 1 159 millones, que ejecutó en 2023, a USD 1 751 millones, en 2024.

Por otra parte, señaló que el MEF ha dado dictamen favorable a 12 proyectos de generación eléctrica que se realizarán con inversión privada y que usará tecnología solar, eólica e hidroeléctrica. Estas obras generarán 833 megavatios de potencia y representarán inversiones por USD 1 056 millones, en construcción, y USD 26 millones anuales, por operación y mantenimiento.

Además, añadió que se ha trabajado con organismos multilaterales para asegurar financiamiento e impulsar infraestructura eléctrica con proyectos de transmisión y generación.

El respaldo al sector eléctrico va de la mano con mantener unas finanzas públicas sostenibles y un crecimiento económico del país con equidad, resaltó el ministro.

